

Sed una personificación del recuerdo, una imagen experimentada. *Aprobada con matrícula de honor* y con una velocidad rápida provocad la transformación en un segundo.

Hoy BapDada está viendo tres líneas de fortuna especial brillando en la frente de todos los hijos en todas partes. La frente de todos está brillando con las líneas de la fortuna. Una es la línea de la fortuna del sustento divino. La segunda es la línea de la fortuna de las enseñanzas que habéis recibido del Profesor elevado. La tercera es la línea de la fortuna del shrimat que habéis recibido del Satguru. De hecho, todos vosotros tenéis mucha fortuna, pero aun así, Baba hoy está viendo especialmente estas tres líneas. Vosotros también estáis experimentando las líneas brillantes en vuestra frente, ¿no es así? La línea más elevada es la línea del sustento del amor de Dios. Así como el Padre es el Más Elevado de Todos, así el sustento de Dios también es el más elevado de todos. Muy pocos reciben este sustento, pero todos vosotros os habéis vuelto dignos de este sustento. Este sustento solo lo recibís vosotros hijos y solamente una vez en todo el ciclo. Si no lo recibís ahora, nunca podréis recibirlo. Este sustento divino, el amor de Dios y el logro divino solo son experimentados por vosotras, un puñado de almas entre millones. Todos sois experimentados, ¿no es verdad? ¿Tenéis esta experiencia? Habéis experimentado el sustento, este estudio y también el shrimat. Sois imágenes experimentadas. Entonces, ¿podéis ver constantemente esta estrella de la fortuna brillando en vuestra frente? ¿Todo el tiempo? ¿O la estrella brillante a veces se *apaga* un poco? Que no se apague. Si la estrella brillante se apaga, ¿sabéis cuál es el motivo de eso?

BapDada vio que el motivo es: no os habéis vuelto personificaciones del recuerdo. Pensáis que sois un alma, pero os convertís en una personificación del pensamiento, no os convertís tanto en una personificación de la conciencia. A menos que seáis constantemente una personificación del recuerdo, no podéis tener poder porque esta conciencia genera poder. Una personificación del recuerdo es una personificación del poder. Por eso esta estrella de la fortuna brilla menos. Preguntaos lo que sois durante un periodo más largo: ¿una personificación del pensamiento o una personificación de la conciencia? Al ser una personificación del pensamiento, pensáis muy bien: “soy esto, soy esto, soy esto”. Sin embargo, debido a no ser una personificación de esa conciencia, los pensamientos de desperdicio y los pensamientos ordinarios se *mezclan* en vuestro pensar. De hecho, si lo miráis, vuestra forma eterna es la forma de la conciencia y el poder. Vuestra forma no solo es de pensamientos, sino que es la de una personificación. Al principio también recibís la recompensa de haber sido una personificación de la conciencia en este tiempo. Así que, eterna y originalmente, sois una personificación de la conciencia. Luego, en este momento, al final y en el tiempo de la edad de la confluencia, también os volvéis una personificación de la conciencia. Así pues, en los tres aspectos del tiempo, al principio, eternamente y al final, sois una personificación de la conciencia. No sois una personificación de los pensamientos. Por esta razón, BapDada también os dijo antes: convertirse en una imagen experimentada en el momento actual es el *estado* elevado. Consideráis que sois un alma, tenéis los logros divinos, pero hay una gran diferencia entre comprender esto y experimentarlo. Una imagen experimentada nunca puede ser engañada por Maya ni experimentar pesar. Los juegos de Maya que veis de vez en cuando y los juegos que incluso vosotros mismos jugáis, se deben a la falta de ser una personificación de la experiencia. La *autoridad* de la experiencia es la más elevada. BapDada vio que algunos hijos piensan en esto, pero

que tienen poca experiencia en ser una personificación.

En el mundo de hoy, la *mayoría* de almas se han cansado de ver y oír y desean tener algún logro de una experiencia. Solo quienes son experimentados pueden dar una experiencia. Las almas experimentadas constantemente seguirán avanzando; seguirán volando porque las almas experimentadas tienen constantemente fervor y entusiasmo *emergidos* en ellas. Así que *revisad*: ¿os habéis vuelto una imagen de la experiencia de cada *punto*? ¿Es visible la *autoridad* de la experiencia en cada acción vuestra? ¿Cada palabra y cada pensamiento vuestro se basan en la *autoridad* de la experiencia, o simplemente se basan en vuestra comprensión? Una cosa es comprender y la otra es experimentar. Hablar de los *puntos* de este conocimiento para cada *asignatura* también lo pueden hacer *conferenciantes* externos que dan muchas *charlas*. Sin embargo, convertirse en una personificación de la experiencia de cada *punto* significa ser un alma cultivada. Hay muchos que tienen yoga, hay muchos que se sientan para el yoga, pero experimentar yoga significa ser una personificación del poder, y sois reconocibles como una personificación del poder al ser capaces de invocar un poder particular que se necesita en ese momento y volviéndoos una personificación que está libre de obstáculos. Si falta incluso un poder, si habláis de ello pero no sois una personificación de ello, entonces también podéis ser engañados en ese momento. Si necesitáis el poder de la tolerancia pero *utilizáis* el poder de oponeros, no se os puede llamar *yogyukt* o una personificación de la experiencia. ¿Cuál sería la señal de ser una personificación de la conciencia y una personificación de la experiencia en las cuatro *asignaturas*? En vuestro estado tendríais la conciencia de ser un instrumento; en vuestra actitud tendríais constantemente sentimientos puros, sentimientos conscientes del alma y sentimientos altruistas. En el ambiente y en las relaciones y conexiones siempre seríais humildes y vuestras palabras serían puras y amables. Estas especialidades serían la *naturaleza natural* de alguien que en cada momento es una imagen experimentada. *Naturaleza natural*. En el presente algunos hijos dicen a veces: “yo no quiero hacer esto, pero es mi vieja naturaleza”. Vuestra *naturaleza* hace ese trabajo *naturalmente* y ni siquiera tenéis que pensar en ella. Vuestra *naturaleza* está haciendo ese trabajo *naturalmente*. Entonces *revisaos*: ¿cuál es mi *naturaleza natural*? Si tengo incluso el más mínimo rastro de mi vieja naturaleza, entonces al ser utilizada una y otra vez se convierte en un *sanskar* firme. Para acabar con vuestra vieja *naturaleza* y viejos *sanskars*... aunque queréis hacer esto, sois incapaces de hacerlo. ¿Cuál es el motivo de eso? Os habéis vuelto *todoconocedores* sobre todo. No queréis que ocurra algo y aun así ocurre; entonces ¿cuál es el motivo de eso? Hay poco poder de transformación. En la *mayoría* de vosotros se ve que el poder de transformación... (falta). Lo comprendéis, habláis de ello, y si se os pidiera a todos escribir o dar una *charla* sobre el *tema* del poder de transformación, entonces BapDada siente que todos sois muy listos e incluso podríais dar muy buenas charlas y también escribir muy bien sobre ello. Entonces, si otros vienen, también podríais explicarles muy bien: “no os preocupéis, simplemente transformadlo”. No obstante, a vosotros mismos os falta el poder de transformación. Aunque conocéis la importancia del tiempo actual, no deberíais tardar en llevar a cabo la transformación. Que el poder de transformación se utilice en un *segundo*. Ya que entendéis que algo no debería suceder, y aunque entendáis esto, si sois incapaces de transformaros, el motivo de eso es que pensáis en ello, pero no os convertís en una personificación de ello. Os convertís en una personificación de esos pensamientos durante un periodo más largo durante el día; a la *mayoría* de vosotros os falta ser una personificación de la conciencia y por lo tanto una personificación del poder.

Ahora es el momento de una velocidad intensa, el momento de un esfuerzo intenso. No es el momento

de un esfuerzo ordinario. La transformación en un *segundo* significa que siendo una personificación de la conciencia, deberíais liberaros de los pensamientos negativos y de desperdicio en un *segundo*. ¿Por qué? Sois los instrumentos para acercar el tiempo y la finalización. Así pues, según la importancia del tiempo actual, y ya que sabéis que cada paso tiene fundidos muchos millones, mantenéis en vuestro intelecto la conciencia de aumentar eso, pero vuestro intelecto también debería permanecer consciente de que podéis perderlo. Si estáis creando muchos millones a cada paso, también podéis perder muchos millones a cada paso, ¿no es verdad? Entonces, ahora la cuestión de un *minuto* se ha acabado. Para otros decís que deberían permanecer un *minuto* en *silencio*, pero para vosotros ahora tiene que ser un asunto de un *segundo*. ¿Cuánto tiempo lleva pensar en “sí” o “no”? Un *segundo*. Entonces se requiere ese poder *rápido* de transformación. Vosotros comprendéis cuando algo está bien o no está bien. Poned un punto final a lo que no está bien y haced *práctico* lo que está bien. Ahora utilizad la importancia del punto final. Sabéis de los tres puntos, ¿no es cierto? Sin embargo, usad el punto (punto final) en el momento adecuado. Ahora los *científicos* lo están haciendo todo rápido y también están utilizando mucho más el poder de transformación. Así que vosotros ahora con el poder del *silencio* mantened este objetivo, es decir, si queréis provocar la transformación. Sois *todoconocedores*, pero ahora volveos *poderosos* con la velocidad de un *segundo*. “Lo estamos haciendo, ocurrirá, lo haremos...”; no. ¿Es posible o es difícil? Porque en el momento final será el *papel* de un *segundo*, no de un *minuto*. Entonces, solo si tenéis la práctica de un *segundo* durante un largo periodo de tiempo seréis capaces de *aprobar con matrícula de honor* en un *segundo*. Sois los *estudiantes* de Dios, estáis estudiando este estudio divino y sin duda tenéis que *aprobar con matrícula de honor*. Entonces ¿qué pasa si reclamáis una *nota de aprobado*? ¡*Aprobad con matrícula de honor!* ¡*Subrayad* la palabra *honor!* Achcha. Así pues, ¿qué tendréis que hacer ahora? “Un *motor por minuto*” es algo *común*; ahora es cuestión de un *segundo*.

Sí, a los del Punjab, ahora es cuestión de un *segundo*. ¿Quién será *número uno* en esto? El Punjab. ¿Cuál es el problema? Habláis con tal dicha, habláis muy bien con tal dicha que cuando BapDada os escucha está muy complacido. Decís: “cuál es el problema, porque BapDada está contigo”. Entonces, tenéis a la *Autoridad* con vosotros; así pues ¿qué vais a hacer ahora? Ahora tenéis que convertirlos en los que hacen esfuerzos intensos. Estáis haciendo servicio y ¿qué otra cosa haríais sin tener servicio que hacer? ¿Os quedaríais inactivos? El servicio es el dharma (religión) y el karma (acción) de las almas Brahmin. Sin embargo, ahora junto con hacer servicio, volveos una personificación del poder. BapDada se complace con el grado de fervor y entusiasmo por hacer servicio que habéis mostrado y también os está felicitando. No obstante, así como habéis recibido la corona del servicio –lleváis coronas (el grupo de jóvenes llevaba una corona y una banda), mirad qué bien se ven- ahora mostradlo a todos al llevar la corona de volveros una personificación de la conciencia. Es el *grupo de jóvenes*, ¿no es así? Entonces, ¿qué maravilla mostraréis? *Número uno* en el servicio y *número uno* en ser una personificación del poder. Dar el mensaje también es el dharma y el karma de la vida Brahmin, pero BapDada ahora os está dando una señal para acelerar la *maquinaria* de la transformación. De lo contrario, será difícil que *aprobéis con matrícula de honor*. Es necesaria la práctica de esto durante un largo periodo de tiempo. ¡Pensadlo y hacedlo! No solo os volváis una personificación del pensamiento; también volveos una personificación de la conciencia y así una personificación del poder. Acabad con cualquier desperdicio a una velocidad rápida. Pensamientos de desperdicio, palabras de desperdicio, acciones de desperdicio, tiempo de desperdicio y métodos y sistemas de desperdicio en las relaciones y conexiones; terminad con todo esto. Cuando vosotras almas Brahmin terminéis rápidamente con todo ese desperdicio en

vosotras mismas, rápidamente acumularéis bendiciones de las almas y aumentaréis vuestra cuenta de caridad.

BapDada os dijo antes que BapDada está *revisando* tres tipos de cuentas. La cuenta de la velocidad del esfuerzo, la cuenta de las bendiciones y la cuenta de la caridad. No obstante, las cuentas de la *mayoría* no están así de llenas. Por eso BapDada hoy os está recordando el *eslogan*: ahora volveos rápidos, convertíos en los que hacen esfuerzos intensos. Volveos aquellos que rápidamente terminan todo. Convertíos en los que rápidamente transforman el ambiente con su mente.

BapDada está complacido con todos los hijos con respecto a una cosa. ¿Qué es eso? Todos tenéis amor profundo por el Padre en vuestro corazón; felicitaciones por eso. Sin embargo, ¿debería Yo deciros lo que tenéis que hacer? Al final de esta *temporada* –y todavía tenéis *tiempo*- mostrad uno u otro esplendor a una velocidad rápida al final de esta *temporada*. ¿Os gusta esto? ¿Os gusta? Aquellos de vosotros que sintáis que mantendréis tanto el objetivo como sus cualificaciones en vuestra conciencia, ¡levantad la mano! Los que mantendrán tanto el objetivo como sus cualificaciones ante ellos, ¡levantad la mano! Los *doble extranjeros* lo harán, los *profesores* lo harán y los *jóvenes* también lo harán. Los de la primera fila también lo harán. Así que, muchos, muchos, muchos millones de felicitaciones *por adelantado*. Achcha.

Ahora mismo practicad esto. En un *segundo* liberaos de los pensamientos negativos, liberaos de los pensamientos de desperdicio; estabilizaos y concentraos en: “un Padre y nadie más”. ¿Podéis sentaros y concentraros en este único pensamiento? Que no haya ningún otro pensamiento. Sentaos en la experiencia de concentraros solo en el único pensamiento. Que no os lleve *tiempo*, sino solo un *segundo*. Achcha.

A todos los hijos de todas partes que han enviado amor especial y recuerdos, cada uno de esos hijos por favor aceptad amor, recuerdos y bendiciones del corazón personalmente de nombre. BapDada está viendo que esto está en el corazón de todos: “dad mis recuerdos, dad mis recuerdos”. No obstante, el momento en que vosotros hijos tenéis este pensamiento, en ese momento le llega a BapDada. Por lo tanto, Baba os está dando a todos vosotros hijos amor y recuerdos personalmente en vuestro nombre y vuestras especialidades.

A todos vosotros hijos elevados que sois constantemente personificaciones de la conciencia, personificaciones del poder y personificaciones de la experiencia, a los que siempre ponen en práctica instantáneamente los pensamientos puros que tienen -así como hay la importancia de una donación instantánea, del mismo modo, también hay la importancia de la transformación instantánea-, a los hijos transformadores del mundo que llevan a cabo una transformación instantánea, a todos los hijos mahavir que ponen el sustento divino, el amor de Dios, el estudio divino y el shrimat de Dios en cada acción suya, a los hijos mahavir que hacen esfuerzos intensos *número uno* con su valentía, concentración y unidad, amor y recuerdos de BapDada desde Su corazón, bendiciones desde Su corazón y namasté.

A las Dadis: Todas estáis interpretando un buen *papel*. BapDada se complace de ver el *papel* de cada uno. Los jóvenes también están interpretando un buen *papel*. No penséis que solo vosotros sois los jóvenes. Los jóvenes son iguales a Dios. Las Shaktis tienen su propio *papel* y los Pandavas tienen su propio *papel*. Nada podría continuar si los Pandavas no estuvieran allí y nada podría continuar si las

Shaktis no estuvieran allí. Por esta razón, en Bharat existe el memorial de la imagen de cuatro brazos. En ninguna otra religión muestran la imagen de cuatro brazos, pero en Bharat la imagen de cuatro brazos tiene importancia. Así que, ambos están interpretando un muy buen *papel*. Sin embargo, ahora haced todo rápidamente, eso es todo. A veces os relajáis un poco. Ahora no es el momento de relajarse. Ocurren muchas cosas diferentes, pero entendiendo el significado de las situaciones tenéis que permanecer razyukt, yogyukt, snehyukt (amorosos) y sahyogyukt (cooperativos) a medida que avanzáis. ¿Está bien esto? (A Dadiji): Está muy bien, ¿no es verdad? Mira cómo han venido muchos. ¿Por qué han venido? ¿Por qué han venido todos? Para encontrarse contigo. Desde luego que han venido para encontrarse con BapDada, pero si las Dadis no estuvieran aquí, dirían que no lo disfrutaban. Entonces, tampoco hay disfrute si todas vosotras no estáis aquí.

Bendición: Que os volváis una personificación del éxito encendiendo el *interruptor* de la conciencia y beneficiándoos a vosotros mismos y a los demás.

La base de vuestro estado es vuestra conciencia. Tened constantemente esta conciencia poderosa: “yo pertenezco al Padre y el Padre me pertenece”. Teniendo esta conciencia vuestro estado permanecerá poderoso y también haréis poderosos a los demás. Cuando se *enciende* un *interruptor*, hay luz. De igual manera, esta conciencia también es un *interruptor*. Haced que el *interruptor* de la *atención* esté constantemente encendido y seguiréis beneficiándoos a vosotros mismos y a los demás. Ya que tenéis un nuevo nacimiento, tened nuevos recuerdos y terminad con todos los recuerdos del pasado. Utilizando este método recibiréis la bendición de ser una personificación del éxito.

Eslogan: Para experimentar alegría suprasensorial permaneced estables en vuestro estado de una personificación de la paz.

***** OM SHANTI *****

Señal Avyakt: Para ser un yogui fácil, volveos experimentados en el amor de Dios.

BapDada está atado por un lazo de amor y no se puede liberar aunque quisiera. Por eso en el camino de la devoción ellos han mostrado una imagen de estar atados. Incluso siendo avyakt, Él tuvo que estar atado por un lazo de forma práctica. Aunque se liberó de la forma física, no pudo liberarse. Este lazo de amor es muy fuerte. Convertíos en una personificación del amor, ataos unos a otros con un lazo de amor y dad la experiencia de una relación cercana y de pertenencia.